
Работы должны 
быть выполнены 
качественно и в срок 
В Ржавской школе в Солнечногорске 
начался капитальный ремонт

Комфортная городская 
среда с учётом пожеланий 
жителей 
Что построить на месте аварийных и 
снесенных зданий, могут решить жители 
путем голосования на портале «Добродел»
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Продолжается обновление 
медучреждений округа. 
Сейчас капитальный ре-
монт идет в центральной 
поликлинике. Она построе-
на в 80-е годы и требовала 
масштабных обновлений. 
Глава городского округа 
Солнечногорск Констан-
тин Михальков осмотрел 
здание и обсудил ход работ 
с главным врачом Ларисой 
Борисовой. Как изменится 
поликлиника и как прини-
мают пациентов сейчас?

 [ ВЕРА АГАФОНОВА

БУДЕТ КОМФОРТНО
В 2022 году учреждение во-

шло в государственную про-
грамму Московской области 
«Здравоохранение Подмо-
сковья». В план комплексно-
го ремонта были включены 
ремонтные работы во всех 
помещениях поликлиники, 
оборудование вентилируе-
мого фасада, обновление ин-
женерных систем, создание 
комфортных зон для пациен-
тов, благоустройство приле-
гающей территории.

Ремонт планируют завер-
шить уже к 25 декабря этого 
года. Работы ведутся в со-
ответствии с графиком под 
контролем ГБУ МО «Управ-
ление технического надзо-
ра капитального ремонта». 
Как подчеркнул Константин 
Михальков, обновление по-
ликлиники продвигается 
успешно и администрация 
муниципалитета постоянно 
отслеживает ситуацию.

СДЕЛАНО И ДЕЛАЕТСЯ
Кстати, приему пациентов 

даже такая серьезная рекон-
струкция не мешает. Чтобы 
обеспечить работу поли-
клиники, ремонт проводят 
поэтапно. Первый этап пла-
нируют завершить в апреле, 
второй – до конца текуще-
го года. Врачи и пациенты  

смогут оценить изменения.
Но многие работы выпол-

нены уже на данный момент. 
Например, полностью отре-
монтирована кровля здания 
и входной группы. Прове-
дена гидроизоляция фунда-
мента, усилены плиты пере-
крытий. Оборудованы новые 
дверные проемы в несущих 

стенах, а также усилены те, 
что уже были раньше. Где это 
требовалось, устроены пере-
городки. Произведена штука-
турка стен, налажен нижний 
розлив системы отопления. 
Кстати, отопительные при-
боры тоже установлены. Вы-
полнена вся работа, связан-
ная с электрикой.

Квалифицированная 
медицинская помощь
Глава Солнечногорска проверил ход ремонта  
в центральной поликлинике

Константин 
МИХАЛЬКОВ,  
глава городского 
округа 
Солнечногорск:

 ПРЯМАЯ 
РЕЧЬ

– МЫ ПРОВОДИМ ПЛА-
НОВУЮ МАСШТАБНУЮ 
РАБОТУ, ЧТОБЫ ЖИТЕ-
ЛИ ОКРУГА ПОЛУЧАЛИ 
КВАЛИФИЦИРОВАН-
НУЮ МЕДИЦИНСКУЮ 
ПОМОЩЬ. ЭТО ПРИОРИ-
ТЕТ ДЛЯ НАС.  
За последние 8 лет у 
нас в округе построены 
фельдшерско-акушер-
ские пункты в Обухове, 
Лесном озере, Толстя-
кове, Бережках, офис 
врача общей практики 
открылся в Поваровке. 
В текущем году ФАП 
построим в микрорай-
оне Березки поселка 
Жуково.

ПО ГУБЕРНАТОРСКОЙ ПРОГРАММЕ «ЗДРАВООХРАНЕНИЕ 
ПОДМОСКОВЬЯ» В ОКРУГЕ КАПИТАЛЬНО ОТРЕМОНТИРОВАНЫ:
 детский консультативно-диагностический центр;
 соматическое отделение;
 кровля административного и общего зданий, ремонт бассейна  

    в Московском областном госпитале для ветеранов войн;
 больница НПО-Комплекс в Ржавках;
 Поваровская подстанция скорой медпомощи;
 рентгенологическое отделение;
 Тимоновская поликлиника;
 педиатрическое отделение Менделеевской городской больницы;
 детский кабинет, входная группа, фасад Поваровской поликлиники;
 фасад здания Менделеевской поликлиники;
 рентгеновский кабинет Андреевской поликлиники;
 заменены 10 лифтов в медучреждениях округа.

Теперь в поликлинике 
начали замену окон. Кроме 
того, строители приступи-
ли к модернизации фасада, 
сейчас монтируют металло-
кассеты. Начались работы 
по всем важным системам 
здания: таким как управле-
ние эвакуацией, пожарная 
сигнализация, видеонаблю-
дение и другие. Уже старто-
вал ремонт помещений под 
душевые и комнаты отдыха 
для сотрудников, а также 
обустройство зон ожидания 
для посетителей.
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Главный врач 
Лариса Борисова 

и глава округа 
Константин 
Михальков 

осмотрели уже 
сделанный 

частично ремонт

Полностью ремонт 
в поликлинике 

планируют завершить 
к концу этого года

2 февраля 2023 года № 4 (13175) Читайте  
наши новости

insolnechnogorsk.ru  

E-mail:  senezh2001@mail.ruСЕНЕЖ
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УБОРКА СНЕГА 
ПРОДОЛЖАЕТСЯ

Коммунальные службы 
ведут уборку снега и наледи 
во дворах городского округа 
Солнечногорск.

По поручению главы город-
ского округа Солнечногорск 
Константина Михалькова на 
территории муниципалитета 
усилена работа коммуналь-
ных служб, а также привлече-
на дополнительная техника 
на уборку дворовых террито-
рий от снежного наката и на-
леди. 

Масштабные работы по 

уборке и вывозу снега и на-
леди продолжаются в тер-
риториальных управлениях 
округа. Сотрудники комму-
нальных служб убирают дво-
ры согласно плану, а также 
отрабатывают точечные за-
явки.

Масштабные работы про-
должили и в территориаль-
ном управлении Андреевка. 
На этот раз специалисты очи-
стили дворовые территории 
микрорайона Адмиралтей-
ский в селе Алабушево. 

- Полностью расчистку 
микрорайона планируется 
завершить в ближайшие вы-
ходные. Также дополнитель-
но привлекли 50 специали-
стов коммунальной службы, 
и на месте ведут работы 12 
погрузчиков и 15 самосва-

лов. Для более качественной 
очистки во дворах Алабуше-
ва жители убрали личные 
транспортные средства с пар-
ковочных мест, – прокоммен-
тировал замдиректора МБУ 
«ДЕЗ г.о. Солнечногорск» Ана-
толий Белов.

  ТЕКСТ:  ДАША БЕРЁЗКИНА

По вопросам уборки дворовых территорий 
жители округа могут обратиться по телефону 

единой дежурно-диспетчерской службы:  
+7 (4962) 66-60-06, +7 (4962) 66-60-16, а также 
по номеру «горячей линии»: 8-800-201-67-47.
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Подрядная организация 
уже приступила к 
подготовительным работам 
в рамках капитального 
ремонта Ржавской школы 
в городском округе 
Солнечногорск. Обновление 
проводится в соответствии 
с федеральной программой 
«Образование» и будет 
завершено к началу нового 
учебного года.

[[ ДАША БЕРЁЗКИНА

ПОД КОНТРОЛЕМ 
ОБЩЕСТВЕННОСТИ
Предстоящий капиталь-

ный ремонт Ржавской школы 
и организацию учебного про-
цесса во время ее обновления 
глава городского округа Сол-
нечногорск Константин Ми-
хальков обсудил на встрече 
с родителями учащихся. Для 
контроля качества ремонт-
ных работ и сроков их выпол-
нения создана специальная 
рабочая группа и чат, в кото-
рые также вошли и предста-
вители родительской обще-
ственности.

На сегодняшний день под-
рядчик уже завершил обсле-
дование технического со-
стояния здания, проводится 
демонтаж дверных проемов, 
полов, а также вывоз мусора 
из помещений.

На время работ в Ржавской 
школе учебный процесс про-
ходит в зданиях Менделеев-
ской школы, дома культуры 
«Метролог» и в здании адми-
нистрации территориально-
го управления Ржавки. Для 
удобства учащихся организо-
вана работа школьных авто-
бусов.

Работы должны 
быть выполнены 
качественно и в срок

СОЦОБЪЕКТЫ ] Капитальный ремонт стартовал  
в Ржавской школе в Солнечногорске

Константин 
МИХАЛЬКОВ,  
глава городского 
округа Солнечногорск:

 ПРЯМАЯ 
РЕЧЬ

– МАСШТАБНЫЕ РЕ-
МОНТЫ – ЭТО ВСЕГДА 
ВРЕМЕННЫЕ НЕУДОБ-
СТВА, ОСОБЕННО КОГДА 
РЕЧЬ ИДЕТ О СОЦОБЪ-
ЕКТАХ. Благодарю 
родительский актив 
школы за понимание и 
неравнодушие – нахо-
димся на постоянной 
связи, вместе радеем 
за результат и будем 
требовать от подрядчи-
ка, чтобы работы были 
выполнены качественно 
и в срок. 

ОТ КРОВЛИ  
ДО НОВОЙ МЕБЕЛИ
До начала нового учебного 

года специалисты полностью 
заменят кровлю на здании 
школы, все инженерные ком-
муникации, оконные блоки, 
обустроят вентилируемый 
фасад, выполнят ремонт 
учебных классов, пищебло-
ка, установят новую мебель 
и проведут частичное бла-
гоустройство прилегающей 
территории. Также здесь поя-
вятся слесарная и столярная 
мастерские для уроков техно-
логии и откроется Центр дет-
ских инициатив. 

Напомним, что по прези-
дентской программе и при 
поддержке губернатора Мо-
сковской области Андрея Во-
робьёва в 2023 году в город-
ском округе Солнечногорск 
также будут капитально от-
ремонтированы солнечно-
горский лицей № 7 и детские 
сады № 32 в Рекинцо и № 35 
на улице Красная.Ф
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Глава округа Константин 
Михальков проверил,  

как идет ремонт в школе

Уборка снега идет  
во всех территориальных 

управлениях

Сейчас в школе 
проводится демонтаж 

дверных проемов и полов
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Новый хоккейный 
турнир в рамках проекта 
губернатора Московской 
области «Выходи во 
двор» состоялся в 
Солнечногорске. Как 
обычно, на лед вышли 
команды звезд спорта 
и любителей. Кроме 
того, на этот раз к ним 
присоединились глава 
города Константин 
Михальков и участник  
СВО Никита Волков.

[[ ВЕРА АГАФОНОВА

ЕЩЁ ОДНА ИГРА
Очередная игра звездной 

команды «Легенды хоккея» с 
любительской сборной жите-
лей Подмосковья состоялась 
в Солнечногорске. Матч стал 
пятым в новом сезоне проек-
та «Выходи во двор». За ходом 
сражения следили более 2,5 
тыс. зрителей. Такие данные 
сообщает пресс-служба Ми-
нистерства физической куль-
туры и спорта Московской 
области. 

Завершился матч победой 
звезд со счетом 7:4, хотя спорт- 
смены-любители составили 
им достойную конкуренцию, 
не раз создавая опасные мо-
менты у ворот противника. 

Кстати, ворота местной ко-
манды защищал глава города 
Константин Михальков.

СИЛЬНЫЙ СОСТАВ
 «Легенды», в свою очередь, 

вышли на лед во главе со сво-
им капитаном Вячеславом 
Фетисовым. Прославленный 
спортсмен, он – двукратный 
олимпийский чемпион, се-
микратный чемпион мира 
и трехкратный обладатель 
Кубка Стэнли. Кроме того, в 
команде играли обладатель 
Кубка Стэнли и трехкратный 
чемпион мира Валерий Ка-

Единение людей  
из разных поколений
Матч «Легенд хоккея» с жителями Солнечногорска 
посмотрели более 2,5 тыс. зрителей

Дмитрий 
АБАРЕНОВ, 
министр 
физической 
культуры и спорта 
Московской 
области:

 ПРЯМАЯ 
РЕЧЬ

– В СОЛНЕЧНОГОРСКЕ 
СЕГОДНЯ СОСТОЯЛАСЬ 
ОТЛИЧНАЯ ИГРА – АТ-
МОСФЕРА БОЛЬШОГО 
ХОККЕЙНОГО ПРАЗД-
НИКА. Самое главное 
для нас, что Легенд 
очень ждут по всей 
Московской области, а 
они рады каждую суб-
боту выходить на лед, 
общаться с нашими 
жителями. И конечно, 
совершенно не важно, 
какие цифры на табло. 
Сегодня по пригла-
шению Легенд к нам 
также присоединился 
участник СВО Никита 
Волков, с которым мы 
познакомились на про-
шлом матче в Чехове.

менский, олимпийский чем-
пион, вице-президент КХЛ 
Виталий Прохоров, олим-
пийский чемпион, главный 
тренер сборной России по 
хоккею Алексей Жамнов и 
олимпийский чемпион Ан-
дрей Коваленко. 

– Двор – это тоже часть вос-
питания наших детей. Мы все 

выросли на таких дворовых 
площадках. И здесь мы мо-
жем почувствовать единение 
людей из  разных поколений. 
Я уверен, что этот проект 
должен стать всероссийским. 
Губернатор Подмосковья Ан-
дрей Юрьевич Воробьёв сам 
вырос на таких же коробках 
во дворах в Сибири, он мно-

годетный отец и понимает 
смысл таких мероприятий, - 
заявил Вячеслав Фетисов. 

Он напомнил, что звезд-
ных хоккеистов, которые 
могли бы приезжать на игры 
с любителями, у нас много, и 
«Легенды» участвуют в таких 
матчах с радостью. И уже по 
традиции в составе коман-
ды «Легенд» вновь сыграли и 
спортивные блоггеры: Ярос-
лав Кузьмичев (YARKUZYA), 
Константин Рякин (ЕВГЕ-
НИЧ), Артур Латыпов (ГЕН-
НАДИЧ) и Роман Лапин. 
Бессменный комментатор 
матчей проекта «Выходи во 

двор» – спортивный журна-
лист, депутат Московской об-
ластной Думы Олег Жолобов.

– Для нас огромная честь 
играть вместе с Легендами, 
на которых мы равнялись 
в детстве, про которых нам 
рассказывали родители. Мы 
себе и представить не могли, 
что у нас будет возможность 
играть с ними. И конечно, 
приятно, что на эти игры 
приходят и наши фанаты. 
Для кого-то и мы являемся 
примером. Но самое главное, 
что все это делается для попу-
ляризации хоккея, – сказал 
Ярослав Кузьмичев.

  справка
До начала соревнований всех желающих пригласили 

на традиционные мастер-классы. Кроме того, зрители 
могли увидеть выступления фигуристов из школы 

олимпийского резерва «Клин спортивный».
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ФОТО ПРЕСС-СЛУЖБЫ МИНИСТЕРСТВА ФИЗИЧЕСКОЙ 
КУЛЬТУРЫ И СПОРТА МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Вячеслав Фетисов, Дмитрий Абаренов  
и Константин Михальков начали матч

За ходом 
сражения 

следили более 
2,5 тыс. зрителей
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БИЗНЕС ]

СОДРУЖЕСТВО 
ПРЕДПРИЯТИЙ

Руководство завода пуль-
перкартона предложило 
сотрудничество местным 
производителям в Солнечно-
горске.

Ознакомился с работой 
предприятия и поддержал 
бизнес-инициативу замести-
тель главы администрации 
городского округа Солнечно-
горск Кирилл Типографщик.

На опытно-эксперимен-
тальном механическом за-
воде трудятся около 100 че-
ловек из Солнечногорска и 
соседних округов. Предпри-
ятие является победителем 
мировых премий за создание 
экотоваров, лучший дизайн 
упаковки и разнообразие в 
линейке продукции из пуль-
перкартона. Здесь выпускают 

держатели для стаканчиков, 
лотки для яиц, подносы. Про-
изводственные мощности 
завода способны перера-
батывать до 18 тонн сы-
рья в сутки. Инициативу 
руководства завода по 
поиску новых партне-
ров уже взяли в работу – 
было решено создать со-
вет директоров крупных 
предприятий округа.

– Мы тоже это замети-
ли, что у нас предпри-
ятия не знают о суще-
ствовании друг друга. И 
поэтому задача одна из 
основных – всех со все-
ми познакомить. Сейчас 
как раз создается совет 
директоров крупных 
промышленных пред-
приятий, – отметил за-
меститель главы адми-
нистрации городского 
округа Солнечногорск 
Кирилл Типографщик.

  ТЕКСТ:  ДАША БЕРЁЗКИНА

  справка
Также предприятие готово предложить ряд вакансий, 

информация о которых в ближайшее время появится на сайте 
администрации округа и на экранах МФЦ

ФОТО ПРЕСС-СЛУЖБЫ АДМИНИСТРАЦИИ Г.О. СОЛНЕЧНОГОРСК
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В городском округе 
начали капитальный 
ремонт «Екатерининского 
коллектора». Работы ведет 
подрядная организация 
ООО «Стайл групп» в 
рамках региональной 
госпрограммы 
«Развитие инженерной 
инфраструктуры и 
энергоэффективности». 
Проект планируют 
завершить уже в 
следующем году.

[[ ВЕРА АГАФОНОВА

СОЗДАДУТ КОМФОРТ
Так, проект поможет ре-

шить вопрос подтопления 
подвалов в жилых домах  
№№ 105 и 107 на улице Крас-
ная, № 15 по Набережной и  
№ 6 по улице Рабочей. Ген-
директор ООО «Стайл групп» 
Елена Фельдман отметила, 
что все силы будут направ-
лены на устранение причин 
сбоев. Жилой фонд, где про-
исходят подтопления, также 
включен в краткосрочную 
программу капремонта по 
замене внутридомовых ин-
женерных систем. Одновре-
менное проведение работ по-
зволит создать для жителей 
комфортные условия.

– По поручению главы 
городского округа Солнеч-
ногорск Константина Ми-
халькова была проведена 
колоссальная работа по обсле-
дованию инженерного объек-
та, составлению проектной 
документации, получению 
положительного заключения 
госэкспертизы, определению 
подрядчика. Это очень опе-

Качество коммунальных 
услуг повысится
ЖКХ ] В Солнечногорске отремонтируют «Екатерининский коллектор»

ративное и правильное ре-
шение. Ведь на сегодняшний 
день износ «Екатерининского 
коллектора» составляет прак-
тически 100%, а его пропуск-

ная способность близится к 
нулю, – отметил заместитель 
главы г.о. Солнечногорск Ро-
ман Назаров.

Тема обсуждалась на встре-

че в рамках партийного 
проекта «Школа грамотного 
потребителя». Напомним, ре-
монт коллектора находится 
на контроле партии «Единая 
Россия». Участие в обсужде-
нии приняли депутаты окру-
га Олеся Тыщенко и Артем 
Жаров, председатель комис-
сии по ЖКХ Общественной 
палаты муниципалитета 
Ирина Собовая, представите-
ли управляющей компании 
и активные местные жители.

КАПРЕМОНТ СЕТЕЙ
В ходе работ будет отремон-

тировано три участка сетей 
общей протяженностью свы-
ше 1 200 метров. Изменения 
коснутся 50 тыс. человек.

На первом этапе, намечен-
ном уже на март, будет про-
ложена временная наземная 
напорная трасса со всем не-
обходимым оборудованием. 
Она обеспечит водоотведение 
на время ремонта коллекто-
ра. После этого начнется вто-
рой этап, который продлит-
ся до марта 2024 года. За это 
время будет выполнен капре-
монт сетей водоотведения на 
трех участках: от территории 
завода № 10 до Ленинградско-
го шоссе, от лодочной стан-
ции до врезки с территории 
завода № 10 и между озером 
Сенеж и лодочной станцией. 
Параллельно обустроят кана-
лизационные колодцы и про-
ведут подготовку к переклю-
чению абонентов к новым 
инженерным сетям.

Когда ремонт завершит-
ся, проблемы, связанные с 
износом «Екатерининского 
коллектора», будут решены. 
Качество коммунальных ус-
луг для многих жителей су-
щественно повысится.

Почти у 50 000 
ЖИТЕЛЕЙ ОКРУГА 

улучшится качество коммунальных услуг после 
капитального ремонта «Екатерининского коллектора»

На первом этапе будет 
оборудована временная 

наземная напорная трасса 
со всем необходимым 

оборудованием

Ф
О

ТО
 П

Р
Е

СС
-С

Л
У

Ж
Б

Ы
 А

Д
М

И
Н

И
СТ

Р
А

Ц
И

И
 Г

.О
. С

О
Л

Н
Е

Ч
Н

О
ГО

Р
СК

Заместитель 
главы Кирилл 
Типографщик 
ознакомился 

с работой 
предприятия
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В Подмосковье собирают 
идеи по использованию 
земли после сноса 
аварийных объектов. 
Жителям Московской 
области предлагают 
решить, что построить на 
месте снесенных зданий. 
Поделиться своим мнением 
можно до 28 февраля.

[[ ВЕРА АГАФОНОВА

ИНТЕРЕСУЕТ ВСЕХ
На портале «Добродел» про-

должают принимать пред-
ложения от жителей по ис-
пользованию территорий, 
которые освобождаются по-
сле сноса аварийных и недо-
строенных зданий.

Аварийные, недостроен-
ные и разрушенные объекты 
не только ухудшают облик 
городов, но и несут угрозу 
безопасности жителей. Снос 
«развалин» позволяет ис-
пользовать освободившие-
ся участки для размещения 
школ, детских садов, поли-
клиник, парков, а также соз-
давать новые рабочие места.

-  Старт голосованию был 
дан в конце октября прошло-
го года и завершится уже 28 
февраля. Каждый желающий 
может выразить свои идеи о 
том, что он хотел бы увидеть 
на месте сноса. Предложения 
могут быть абсолютно разны-
ми: детские или спортивные 

Комфортная городская среда 
с учётом пожеланий жителей
Что построить на месте аварийных и снесенных зданий, могут решить 
жители Солнечногорска путем голосования на портале «Добродел»

площадки, парки, скверы, 
автомобильные парковки и 
другое. На сегодняшний день 
порядка 10 тысяч жителей 
региона оставили на порта-
ле 12 тысяч комментариев, 
- отметил министр Прави-
тельства Московской обла-
сти по архитектуре и градо-
строительству Владислав  
Гордиенко.

Он уточнил, что активнее 
всего участвуют в голосова-
нии жители четырех округов. 
Так, в Химках уже собрано  
1 055 предложений, в Пуш-
кине – 991, Ступине – 811,  
в Балашихе – 725.

Работы по ликвидации са-
мовольных и недостроенных 
объектов ведутся в рамках 
государственной программы 
Московской области «Форми-
рование современной ком-
фортной городской среды».

СПОРТ, СКВЕРЫ,  
ДЕТСКИЕ САДЫ
Активно делятся мнения-

ми и жители Солнечногор-
ска. В городе решают судьбу 
18 участков. Например, на ме-
сте склада по улице 8 Марта 
в деревне Поварово многие 
предлагают устроить сквер с 
детскими или спортивными 
площадками. Но есть и дру-

гая идея – разместить там ма-
газин шаговой доступности 
и кафе. Разделились мнения 
и по поводу пространства на 
улице Школьной там же, в 
Поварове: кто-то просит дет-
ский сад, кто-то – сквер или 
прогулочную зону. В селе 
Чашниково на месте старо-
го жилого дома предлагают 
оборудовать спортплощадку, 
а на месте садика в Кривцо-
ве – построить новый дет-
ский сад. Сбор комментари-
ев в разгаре. Затем выберут  
самые популярные задумки.

- По итогам голосования 
будут определены наиболее 
востребованные и актуаль-
ные варианты. Для нас важ-
но, что работу по формирова-
нию комфортной городской 
среды в Подмосковье мы 
выполняем с учетом мнения 
жителей, - отметил Владис-
лав Гордиенко.

Голосование охватывает 
более 1 000 площадок в Под-
московье. Участники могут 
выбрать до 5-ти актуальных 
для них объектов.

  справка
Поделиться своим мнением можно 

на портале «Добродел», во вкладке 
«Голосования» по ссылке - https://vote.

dobrodel.ru/snos2023. На интерактивной 
карте нужно найти интересующий 

город, территорию и объект, а затем 
нажать кнопку «Оставить комментарий». 

Необходима авторизация ЕСИА.
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На месте склада по улице  
8 Марта в деревне Поварово 
многие жители предлагают 

устроить сквер
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Заместитель главы 
администрации городского 
округа Солнечногорск 
Роман Назаров совместно 
с руководителем местного 
отделения Ассоциации 
председателей советов 
МКД МО Олесей Тыщенко 
проинспектировали 
качество выполнения 
ремонтных работ на 
магистральных сетях и в 
подвальном помещении 
МКД в микрорайоне ЦМИС.

[[ ДАША БЕРЁЗКИНА

ДЛЯ БЕЗОПАСНОСТИ
На улице Школьная позади 

дома № 7 «Газпром Теплоэнер-
го МО» проводит замену на се-
тях горячего водоснабжения. 
Здесь, в связи с необходимо-
стью устранения протечек, 
выполнена разработка котло-
вана.

Председатель совета дома 
№ 1А по ул. Центральной 
Татьяна Морозова обратила 
внимание на то, что выры-
тый котлован представляет 
опасность, так как не имеет 
ограждения. Заместитель 
главы администрации муни-
ципалитета Роман Назаров 
рекомендовал ресурсоснаб-
жающей организации устра-
нить нарушение.

Во время выезда комиссия 
осмотрела место проведения 
работ и убедилась, что ограж-
дение было установлено.

Все работы под 
общественным 
контролем
ОСМОТР ] В Солнечногорске 
комиссия проверила качество 
выполнения ремонта в сфере ЖКХ 

РЕМОНТ ПО ПРОЕКТУ
В этот же день, в связи с 

обращением одного из соб-
ственников, комиссия про-
вела осмотр другого дома. По 
словам жителя, капремонт 
подвального помещения 
дома № 11 по улице Централь-
ная проводится не в полном 
объеме. В ходе инспекции 
подрядная организация заве-
рила, что все работы ведутся 
согласно проектно-сметной 
документации и завершат-
ся к середине марта. За это 
время выполнят капремонт 

фундамента, гидроизоляцию 
отмостки, усиление несущих 
конструкций и покраску стен 
подвального помещения.

Стоит отметить, что каче-
ство ведущихся работ по кап- 
ремонту общего имущества 
МКД еженедельно контроли-
руется ГБУ «Управление тех-
нического надзора капиталь-
ного ремонта Московской 
области», а прием оказанных 
услуг осуществляется с уча-
стием представителей соб-
ственников жилья.

Роман НАЗАРОВ,  
заместитель главы администрации  
г.о. Солнечногорск:

 ПРЯМАЯ РЕЧЬ

- ОТРАДНО ОТМЕТИТЬ, ЧТО НАШИ ПОМОЩНИКИ НА 
МЕСТАХ – ЖИТЕЛИ ОКРУГА, ВСЕ РАБОТЫ ДЕРЖАТ 
НА ОБЩЕСТВЕННОМ КОНТРОЛЕ. Они и своевременно 
информируют нас обо всех недочетах.
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БЕЗОПАСНОСТЬ ]

ОТКРОЙТЕ, ПРОВЕРКА ГАЗОВОГО ОБОРУДОВАНИЯ!
Сотрудники обслуживаю-

щей компании «ВЭЛНЭС» про-
водят проверки внутриквар-
тирного и внутридомового 
газового оборудования в до-
мах городского округа Сол-
нечногорск.

На сегодняшний день раз-
работан график обхода для 
проведения технического об-
служивания.

Во время обследований 
специалисты осматривают 
оборудование на предмет 
герметичности и общей ра-

ботоспособности всех газо-
вых узлов. Жителей, которые 
не заключили договор на 
обслуживание газового обо-
рудования внутри кварти-
ры, призывают сделать это в 
кратчайшие сроки.

Согласно действующему за-
конодательству каждый соб-
ственник газового оборудо-
вания обязан иметь договор 
технического обслуживания 
со специализированной ор-
ганизацией и предоставлять 
допуск для проведения техоб-
служивания. Оно проходит 

минимум раз в год.
Чтобы помочь газообслу-

живающим организациям 
«достучаться» до жителей, 
участие в проверках при-
нимают сотрудники 
управляющих ком-
паний, админи-
страции город-
ского округа 
Солнечногорск, 
а также Госжил- 
инспекции.

Для удобства 
жителей на объ-
явлениях о пред-
стоящих проверках 
всегда обозначен кон-
тактный телефон. Если 
жильцы по объективным 
причинам не могут предо-
ставить доступ специалистов 
в квартиры в день обследо-
вания, то они должны свя-
заться с обслуживающей ор-
ганизацией и договориться  

на удобное им время.
Специализированная ор-

ганизация ООО «ВЭЛНЭС» 
располагается по адресу:  
г. Солнечногорск, ул. Про-
летарская, д. 1/1 (эл. адрес: 

velnes-gaz@mail.ru, velnes-
gaz@mail.ru) телефоны: 
+7(495) 050-0420, +7(4962) 64-
2162, +7(495) 408-7878, +7(967) 
167-7878.

  ТЕКСТ:  ДАША БЕРЁЗКИНА

Ознакомиться с графиком 
техобслуживания на февраль  

и март можно по ссылке: 
https://u.to/rwgpHQ*
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На ул. Школьная 
позади дома № 7 
проводят замену 

на сетях горячего 
водоснабжения

Заместитель главы Роман Назаров вместе 
с Олесей Тыщенко и жителями осмотрел 

ремонтные работы на Школьной улице
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Напомним, 26 января  
2022-го комплекс мощно-
стью 500 тыс. тонн в год 
ввела в эксплуатацию 
Группа «ЭкоЛайн». Пло-
щадку открыли в рамках 
нацпроекта «Экология» 
совместно с «ППК РЭО» и 
Министерством жилищ-
но-коммунального хозяй-
ства Московской области.

[[ ВЕРА АГАФОНОВА

ЛИДЕРСКИЕ ПОЗИЦИИ
Сейчас КПО «Нева» – один 

из самых прогрессивных 
комплексов в России. До 75% 
отходов, которые сюда посту-
пают, идут на переработку. 
Выработка вторсырья дости-
гает 20%, компостирование 
органического отсева в тех-
ногрунт – до 30%. Еще 25% не-
перерабатываемого пластика 
идет на производство RDF-то-
плива. И только четверть 
отходов отправляют на захо-
ронение. Такие показатели 
существенно опережают за-
дачи нацпроекта «Экология», 
одна из которых – сократить 
долю захоронений твердых 
отходов до 50% только к 2030 
году.

КПО автоматизирован на 
83%, что во многом обеспе-
чивает его успешную работу. 
Пока это единственный в Рос-
сии комплекс, где сортировка 
и переработка происходят в 
пределах единого периметра. 
Это исключает распростране-
ние запаха, защищает от за-
грязнения территории, сни-
жает уровень шума. Мусор 
здесь сортируют по 43 ком-
понентам, есть специальное 
оборудование для отбора ме-

Комплекс по переработке отходов  
в Солнечногорске подвел итоги 
первого года работы
Ровно год прошел с момента открытия КПО «Нева»

таллов, макулатуры, разных 
видов пластика. 

- Самое главное достиже-
ние первого года – это спло-
ченный коллектив, - говорит 
руководитель комплекса 
Александр Апухтин. -  На 
нашем комплексе работают 
свыше 800 человек: сорти-
ровщики, водители, масте-
ра, прессовщики и многие 
другие. Это коллектив про-
фессионалов, которые своим 
трудом делают Московскую 
область чище.

ПРОВЕРЕННОЕ И НОВОЕ
Технологии «замкнутого 

цикла» будут развиваться и 
дальше. Важность этого от-
метил министр жилищно- 
коммунального хозяйства 
Московской области Антон 
Велиховский.

- На территории Подмо-
сковья в городском округе 
Егорьевск в 2022 году нами 
совместно с компаний «Эко-
лайн» начато строительство 
завода по переработке пла-
стика мощностью в 60 тыс. 
тонн в год. Завершение работ 
планируется во 2 квартале 
2023 года. Это решит пробле-
му переработки неликвид-
ных видов пластика, в том 

числе пленки, благодаря 
трем технологиче-

ским комплексам и современ-
ному оборудованию, а также 
производить из переработан-
ного пластика современные 
контейнеры для накопления 
отходов, - отметил он.

Большой интерес вызыва-
ют технологии переработки 
органики. Так, на КПО «Нева» 
впервые в России исполь-
зовали туннельный способ 
компостирования в закры-
том здании. Полученный 
техногрунт подходит для ре-
культивации поврежденных 
земель, строительства и до-
рожных работ. А еще на КПО 
«Нева» проводят эксперимент 
по выращиванию растений в 

техногрунте.

ЕСТЬ КОНТАКТ!
Кстати, с самого начала 

строительства за КПО на-
блюдает Контактная группа 
активистов-общественников 
и представителей соседних 
садовых товариществ. О ра-
боте комплекса людей инфор-
мируют системно. А в августе 
прошлого года «Нева» откры-
ла музей «Культурный слой», 
где собраны интересные 
вещи, найденные при сорти-
ровке. 

Кроме того, уже в первый 
год предприятие уделяло 
много внимания обмену опы-
том. Здесь принимали делега-
ции из разных регионов, что-
бы показать методы работы.

Напомним, реформа пере-
работки отходов стартовала в 
Подмосковье в 2019 году. Сей-
час в области действуют 11 
современных комплексов пе-
реработки, все 39 старых му-
сорных полигонов закрыты.

270 
ЕДИНИЦ ОБОРУДОВАНИЯ 

задействованы в работе КПО «Нева»

По 43 
КОМПОНЕНТАМ 

идет сортировка  
отходов на заводе

ФОТО ПРЕСС-СЛУЖБЫ МИНЖКХ МО
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 КПО автоматизирован на 83%

На КПО «Нева» впервые 
в России использовали 

туннельный способ 
компостирования  

в закрытом здании
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ИМПОРТОЗАМЕЩЕНИЕ ]

В СОЛНЕЧНОГОРСКЕ ДЕЛАЮТ ДЕЛИКАТЕСЫ 
ПО ИТАЛЬЯНСКОЙ РЕЦЕПТУРЕ

Компания «СолеРамичи» в 
Солнечногорском городском 
округе успешно работает над 
импортозамещением. Здесь 
производят деликатесы и 
сыровяленые колбасы пре-
миум-класса по рецептурам 
и технологиям, разработан-
ным в Италии.

С руководством компании 
встретился заместитель гла-
вы администрации города 
Кирилл Типографщик.

- Завод может похвастаться 
выработкой  более 100 тонн 
продукции в год, и это не пре-
дел для организации. Благо-
даря программе «Возмещение 
части затрат на модерниза-
цию оборудования» предпри-
ятие увеличило мощность, 
что позволило также экспор-
тировать свою продукцию в 
страны ближнего зарубежья. 
Сейчас рассматривается воз-
можность выхода на рынок 
азиатских стран. Договори-

лись и дальше осуществлять 
сотрудничество, оказывать 
всестороннюю поддержку и 
помогать в развитии, – под-
черкнул Кирилл Типограф-
щик.

Компания уже с 2018 года 
специализируется на изго-
товлении сыровяленых кол-
бас и деликатесов высокого 
качества, организованном по 
итальянским технологиям. 
Геополитические изменения 
подтолкнули предприятие 
к дальнейшему росту и рас-
ширению производства, ведь 
его продукция стала альтер-
нативой для покупателей, 
которые раньше выбирали 
премиальные европейские 
бренды.

«СолеРамичи» – социально 
ориентированное предпри-
ятие. Оно активно участвует 
в благотворительных проек-
тах, оказывает помощь мест-
ным жителям. По поручению 
главы городского округа Кон-

стантина Михалькова генди-
ректору компании Роману 
Марченко выразили благо-
дарность за достойный труд 
по итогам 2022 года. Заме-
ститель главы Кирилл Типо-
графщик передал коллективу 
предприятия благодарствен-
ное письмо.

Кстати, недавно Министер-
ство сельского хозяйства и 
продовольствия Московской 
области рассказало о колба-
сах, которые изготавливают 
по рецептам СССР в крестьян-
ско-фермерском хозяйстве 
Татьяны Еремкиной в Щел-
ковском городском округе. 
Оно расположено в селе Пе-
тровское, там производят 
более 50 наименований кол-
бас и мясных деликатесов. 
Объем выпуска продукции –  
2 тонны ежедневно, ее можно 
найти в крупных торговых 
сетях Подмосковья. Продук-
ты производят по стандартам 
СССР, не используя химиче-
ских добавок. Этого удалось 
достичь с помощью новейше-
го оборудования, закуплен-
ного на субсидии.

  ТЕКСТ:  ВЕРА АГАФОНОВА

100 тонн 
ВЫСОКОКАЧЕСТВЕННОЙ

 ПРОДУКЦИИ 
выпускают за год 
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ООО «Иль Мио Мороженко» 
из Солнечногорска примет 
участие в международной 
выставке продуктов 
питания и напитков Gulfood 
2023, которая пройдет в 
феврале в Дубае.

[[ ВЕРА АГАФОНОВА

ОТ РЫБЫ ДО ДЕСЕРТОВ
Подмосковье на выставке 

представят 20 компаний. К 
участию в международном 
проекте им помог подго-
товиться Фонд поддержки 
экспорта Московской обла-
сти. В общей сложности на 
Gulfood 2023 будет задейство-
вано свыше 5 тыс. компаний 
более чем из 120 стран мира.

Компания из Солнечногор-
ска «Иль Мио Мороженко» 
производит мороженое, на-
питки, йогурты, десерты и 
веганские продукты. Также 
среди участников – компа-
ния «Перони» из Коломны, 
которая выпускает чай, мед 
и кондитерские изделия. Еще 
один подмосковный участ-
ник – компания «Роял Кейн» 
из Королева, она представит 
сиропы собственного произ-
водства. Одинцовская фирма 
«Куки» познакомит гостей вы-
ставки со своим безглютено-
вым печеньем. Дмитровский 
производитель «Фуд Тим» по-
кажет продукцию из рыбы, 
ракообразных и моллюсков.

Востребованы во всём мире
ДОСТИЖЕНИЯ ] Солнечногорская компания готовится к выставке в Дубае

ЭФФЕКТИВНАЯ 
ПРЕЗЕНТАЦИЯ
Кроме того, от Московской 

области на выставке будут ра-
ботать производители каш, 
сладостей, кондитерских 
смесей и пищевых ингреди-
ентов, мяса, птицы, рыбы и 
другого.

Для подмосковных произ-
водителей организуют груп-
повой стенд, где они смогут 
представить свою продук-

цию. К тому же 
Фонд берет на 
себя сопутству-
ющие расходы, 
необходимые для 
эффективной пре-
зентации. Участие в 
выставке для предпри-
нимателей региона явля-
ется бесплатным.

Кстати, в прошлом году 
благодаря помощи Фонда 
представить свои товары на 

международных выставках 
смогли более 300 подмосков-
ных компаний.

Екатерина 
ЗИНОВЬЕВА, 
заместитель 
председателя 
правительства – 
министр инвестиций, 
промышленности и 
науки Московской 
области:

 ПРЯМАЯ 
РЕЧЬ

– ВЫСТАВКА С ТАКИМ 
ЧИСЛОМ УЧАСТНИКОВ 
СТАНЕТ САМОЙ КРУП-
НОЙ ЗА ВСЮ ИСТОРИЮ 
ФОНДА ПОДДЕРЖКИ 
ЭКСПОРТА МОСКОВ-
СКОЙ ОБЛАСТИ. При-
мечательно и то, что 
все компании, которые 
смогут представить 
свою продукцию в ОАЭ 
в этом году, относят-
ся к сегменту МСП. 
Это производители и 
поставщики разноо-
бразной продукции, 
востребованной не 
только на потреби-
тельском рынке, но и в 
сегменте HoReCa.

Компания 
производит 

мороженое, напитки, 
йогурты, десерты  

и веганские продукты

Компания с 2018 года 
специализируется 

на изготовлении 
сыровяленых колбас 

и деликатесов 
высокого качества
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ФОТО ПРЕСС-СЛУЖБЫ 
АДМИНИСТРАЦИИ  
Г.О. СОЛНЕЧНОГОРСК
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ПОЛЕЗНО ЗНАТЬ ]

МОБИЛЬНЫЙ ОФИС 
МОСОБЛЕИРЦ: ГРАФИК 
РАБОТЫ В ФЕВРАЛЕ

Для удобства жителей удаленных тер-
риторий в Подмосковье работает пере-
движной офис МосОблЕИРЦ. В нем можно 
передать показания приборов учета, про-
консультироваться, оплатить коммуналь-
ные счета безналичным способом, полу-
чить копию финансово-лицевого счета, 
справку об отсутствии задолженности, ду-
бликат платежного документа.

Московский областной единый инфор-
мационно-расчетный центр – курируемая 
организация Министерства жилищно-ком-
мунального хозяйства Московской области. 
Крупнейший информационно-расчетный 
центр России. Создан 26 июня 2013 года. 
Обслуживает около 4 миллионов лицевых 
счетов, предоставляет клиентам современ-
ную многоуровневую систему очного и 
дистанционного обслуживания, цифровые 
сервисы. Является платежным агентом не-
скольких сотен управляющих и ресурсо-
снабжающих организаций, региональных 
операторов по обращению с отходами, Фон-
да капитального ремонта Московской обла-
сти, АО «Мособлгаз».

  ТЕКСТ:  ДАША БЕРЁЗКИНА

В ФЕВРАЛЕ МОБИЛЬНЫЙ ОФИС  
В СОЛНЕЧНОГОРСКЕ РАБОТАЕТ  
ПО СЛЕДУЮЩЕМУ ГРАФИКУ:

 8 февраля: г.о. Солнечногорск,  
    р.п. Менделеево, ул. Куйбышева, стр. 11,  
    с 10:30 до 15:00;
 14 февраля: г.о. Солнечногорск,  

     р.п. Менделеево, ул. Куйбышева, стр.11,  
     с 10:00 до 15:00;
 20 февраля: г.о. Солнечногорск,  

    р.п. Менделеево, ул. Куйбышева, стр. 11,  
    с 10:00 до 15:30.

ОБРАЗОВАНИЕ ]

В РИТМЕ ВАЛЬСА

28-й бал лицеистов состоял-
ся в Солнечногорске.

Преподаватели и обучаю-
щиеся со второго по одиннад-
цатый класс лицея № 1 им.  
А. Блока на несколько часов 
окунулись в мир музыки и 
танца и перенеслись в атмос-
феру средневекового торже-
ства. В этом году в стенах об-
разовательного учреждения 
состоялся 28-й лицейский 
бал, в котором приняли уча-
стие 850 человек.

Ежегодно в разработке сце-
нария, создании костюмов и 
постановке танцев принима-
ют участие не только дети и 
педагоги, но и родители уча-
щихся, а также приглашен-
ные специалисты-хореогра-

фы из организаций культуры 
муниципалитета.

В этом году темой лицей-
ского бала стали «Петровские 
ассамблеи». Выход классов 
сменялся с торжественных 
полонезов на театральные 
миниатюры, иллюстрирую-
щие балы 18-го века.

Ребята исполнили поль-
ку, гавот, менуэт, гросфатер,  
контрданс и, конечно же, 
вальс. Завершающим аккор-
дом праздника стало испол-
нение гимна лицея.

  ТЕКСТ:  ДАША БЕРЁЗКИНА

  справка
Первый лицейский бал 

состоялся  
в 1992 году, спустя 

несколько лет 
после открытия 

образовательного 
учреждения.
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Единая команда
ВЫБОР ] Глава городского округа 
Солнечногорск Константин Михальков 
избран секретарем местного отделения 
партии «Единая Россия» 

В Солнечногорске прошел 
первый этап XIX Конференции 
местного отделения партии 
«Единая Россия», в котором 
приняли участие депутат Мо-
сковской областной Думы Сер-
гей Сретинский, члены мест-
ного политического совета, 
делегаты от первичных отде-
лений Партии, члены местной 
контрольной комиссии.

[[ ДАША БЕРЁЗКИНА

БОЛЬШИНСТВОМ ГОЛОСОВ
Основной вопрос повестки кон-

ференции местного отделения 
партии «Единая Россия» город-
ского округа Солнечногорск – из-

брание секретаря. Большинством 
голосов делегатов была поддер-
жана кандидатура Константина 
Михалькова, главы городского 

округа Солнечногорск.
- Благодарю всех за оказанное 

доверие. Этот пост – большая от-
ветственность. Все мы понимаем 
вызовы, стоящие сейчас перед 
нами, перед нашей страной. И 
обеспечить изменения, которых 
от нас ждут люди, мы сможем 
только единой командой адми-
нистрации, Совета депутатов, 
партии «Единая Россия» и, ко-
нечно же, вместе с жителями го-
родского округа Солнечногорск», 
- обратился к собравшимся секре-
тарь местного отделения партии 
«Единая Россия», глава городско-
го округа Солнечногорск Кон-
стантин Михальков.

ЗА АКТИВНУЮ РАБОТУ
В завершение конференции 

вновь избранный секретарь вру-
чил благодарственные письма 
руководителя фракции «Еди-
ная Россия» Подмосковья Игоря 
Брынцалова «За активную работу 
и большой личный вклад в раз-
витие местного отделения пар-
тии «Единая Россия» городского 
округа Солнечногорск по итогам 
2022 года» Марине Корчковой, 
Екатерине Светиковой, Игорю 
Артамонову, Виктору Викторову, 
Галине Рузановой и Наталье Грос.
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 Глава округа Константин Михальков и депутат 
Московской областной Думы Сергей Сретинский

Большинством голосов была 
поддержана кандидатура 
Константина Михалькова
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экспозиция современного 
искусства «При чем тут Ма-
левич?». В ней представлены 
произведения современных 
российских авторов. Привле-
кающее внимание название 

экспозиции уже стало само-
стоятельным арт-объектом и 
интересной фотозоной, наря-
ду с представленными семью 
экспонатами.

ТУРИЗМ В ПОДМОСКОВЬЕ

В Московской области есть 
множество мест, которые 
помогут вам в создании 
запоминающихся кадров. 
В рамках проекта «Зима в 
Подмосковье» усадьбы и 
парки региона готовы не 
только предложить до-
стопримечательности для 
памятных снимков, но и 
поведать различные инте-
ресные легенды и истории, 
связанные с тем или иным 
местом для съемок. Рас-
скажем о том, куда можно 
отправиться за красивыми 
кадрами для ваших соцсе-
тей и фотоальбомов.

[[ ДАША БЕРЁЗКИНА

МЕСТА, ГДЕ МОЖНО 
ОРГАНИЗОВАТЬ ЗИМНЮЮ 
ФОТОСЕССИЮ  
В ПОДМОСКОВЬЕ:

УСАДЬБА «ДУБРОВИЦЫ»
На территории усадьбы в 

Подольске находится один 
из самых необычных и кра-
сивых храмов Подмосковья – 
церковь Знамения Пресвятой 
Богородицы, построенная в 
стиле барокко на рубеже XVII 
– XVIII веков. В ее строитель-
стве участвовали иностран-
ные мастера, приглашенные 
князем Голицыным. Знамен-
ская церковь не похожа ни на 
один другой православный 
храм и поразит своей красо-
той даже самого искушенно-
го туриста – каменные скуль-
птуры апостолов, резной 
орнамент, лепные рельефы, 
резная позолоченная колон-
на на крыше, барочный ико-
ностас и хоры.

УСАДЬБА 
«АРХАНГЕЛЬСКОЕ»
Парк, раскинувшийся на 

большей территории усадь-
бы в Красногорске, подарил 
Архангельскому второе на-
звание – «Подмосковный 
Версаль». Здесь представлено 
самое большое скульптурное 
собрание не только в Москов-
ской области, но и в России. 
В основном это работы ита-
льянских мастеров конца 
XVIII – начала XIX века. Выбор 
локаций для съемок здесь ши-
рок – аллеи, фонтаны, скуль-
птуры, флигели, Колоннада, 
большой партер и Дворец.

ФЕРМА «РОССИЙСКИЕ 
АЛЬПАКИ»
На ферме в Дмитрове жи-

вут голубоглазый блондин 
Чарли, бандит Квентин, пу-
шистое белое облачко Шел-
би, альпака-улыбака Дэни, 
мультяшная Ариэль, обла-
дательница самой красивой 
прически Матильда и другие 
очаровательные «шерстя-
ные верблюды». Фотосессия 
в этом месте станет отлич-
ным вариантом для любите-
лей природы и животных. 
Во время нее альпак можно 
будет вывести на шлейке в 
поле или просто сфотографи-
роваться с ними в загонах. В 
съемке участвует несколько 
животных по очереди или од-
новременно. Кроме того, вы 
можете самостоятельно деко-
рировать территорию.

ПАРК МАЛЕВИЧА
Парк в Одинцовском го-

родском округе не случайно 
назван в честь Казимира Ма-
левича. По легенде, всемир-
но известный художник-а-
вангардист любил гулять в 
этих местах. Отсылки к его 
творчеству ждут гостей сра-
зу у входа в пространство. 
Арт-объект, который являет-
ся также входной группой, 
создал скульптор Григорий 
Орехов по мотивам картины 
«Черный квадрат». Разделен-
ный пополам куб покрыт 
зеркалами, и входя в него, 
попадаешь в бесконечный 
коридор отражений. У нео-
бычного объекта получаются 
интересные снимки.

В конце сентября в пар-
ке при поддержке Третья-
ковской галереи открылась 

ЛАЙФХАКИ ДЛЯ СЪЁМОК В ХОЛОДНОЕ ВРЕМЯ ГОДА

 Не забудьте взять на фотосессию дополнительный аккумулятор или 
power bank, ведь на морозе техника разряжается быстрее.

 После возвращения с улицы в помещение не доставайте сразу же 
камеру из сумки и не включайте хотя бы несколько часов. Из-за резкой 
смены окружающей температуры образуется конденсат, он может 
повредить электронику.

 При съемке на белом фоне лучше использовать функцию 
экспокоррекции, чтобы делать кадр светлее, так как камера будет его 
автоматически затемнять. А чтобы избежать синевы на снимках, нужно 
скорректировать баланс белого.

 На белом фоне отлично будут смотреться яркие тона в одежде или 
аксессуары, которые не дадут слиться с окружением.

 Снегопад – совсем не помеха для отличных зимних кадров. Нужно 
лишь следовать нескольким простым правилам: не пользоваться 
вспышкой, снимать снежные хлопья на темном или подсвеченном 
каким-нибудь источником света фоне, периодически очищать фильтр 
объектива от снега.

Топ мест 
для зимних 
фотосессий

Если за окном минусовая 
температура, это совсем не повод 

сидеть дома и отказывать себе  
в красивых фотографиях

ФОТО С ПОРТАЛА WELCOME.MOSREG.RU
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Усадьба 
«Архангельское»

Ферма  «Российские 
альпаки»

ФОТО С ПОРТАЛА WELCOME.MOSREG.RU
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В доме культуры 
«Выстрел» организовали 
концертную программу. 
Также жители городского 
округа Солнечногорск 
посетили выставки и 
тематические фотозоны.

[[ ДАША БЕРЁЗКИНА

БЛОКАДНЫЙ 
ЛЕНИНГРАД
27 января по всей стране 

состоялись митинги, концер-
ты, акции в честь 79-й годов-
щины полного освобождения 
Ленинграда от фашистской 
блокады. В Солнечногорске 
в доме культуры «Выстрел» 
прошла патриотическая ак-
ция «Блокадный Ленинград». 

В мероприятиях приня-
ли участие представители 
администрации, почетные 
гости, учащиеся общеобра-
зовательных учреждений, 
юнармейцы и военнослужа-
щие. От имени главы город-
ского округа Солнечногорск 
Константина Михалькова 
участников  поприветствова-
ла заместитель главы адми-
нистрации муниципалитета 
Мария Водяницкая. 

НАКАЗ МОЛОДЫМ
В рамках акции состоялась 

концертная программа, а 

также для гостей организова-
ли патриотическую выстав-
ку и тематическую фотозону 
«Блиндаж», где гости ознако-
мились с экспонатами Музея 
ратной и трудовой славы «Вы-
стрел» и Молодежного центра 
«Подсолнух».

Перед собравшимися так-
же выступил председатель 
Совета ветеранов городского 
округа Солнечногорск, участ-
ник миротворческих сил, 
полковник запаса Геннадий 
Ефимов, который дал наказ 
молодому поколению беречь 
свою Родину, быть предан-
ными идеям патриотизма, 
уважать ветеранов и своих 
учителей. 

А член Союза писателей 
России Елена Барашкова по-
делилась со зрителями исто-
рией своей семьи, рассказав 
об отце и дедушке – жителях 
Ленинграда, отдавших свою 
жизнь за победу.

В концертной программе 
«Ленинградский хлеб» вы-
ступили учащиеся гимназии 
№ 6, а также заслуженный 
артист Республики Марий 
Эл Сергей Козлов, солнеч-
ногорские артисты – Элена 
Век, Маргарита Сварковская, 
Александр Рыбаков, Светла-
на Карымшакова, Наталья 
Курилина и представители 
танцевальной студии «Наша 
версия».

ПАНОРАМА

Будем помнить 
о подвигах
НАША ИСТОРИЯ ] В Солнечногорске 
прошли памятные мероприятия в честь 
полного освобождения Ленинграда 

Мария ВОДЯНИЦКАЯ,  
заместитель главы администрации  
городского округа Солнечногорск:

 ПРЯМАЯ РЕЧЬ

- БЛОКАДА ЛЕНИНГРАДА НАВСЕГДА ОСТАНЕТСЯ В МИРО-
ВОЙ ИСТОРИИ КАК ПРИМЕР НЕВЕРОЯТНОГО МУЖЕСТВА И 
СТОЙКОСТИ НЕ ТОЛЬКО СОЛДАТ И ОФИЦЕРОВ, ОБОРОНЯВ-
ШИХ ОСАЖДЕННЫЙ ГОРОД, НО И ЕГО ГРАЖДАНСКОГО 
НАСЕЛЕНИЯ. Сколько бы лет ни прошло, память о подвигах 
каждого будет жить в наших сердцах, наполняя их гордо-
стью за свою страну и любовью к родной земле. 
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Солистки музыкального коллектива 
«Вдохновение» Ксения Волкова и Виктория 
Кирьянова приняли участие во Всероссийском 
конкурсе эстрадно-джазовой песни «Роза ветров  
в г. Пушкино».
Ксения Волкова стала Лауреатом 1 премии в 
номинации «Патриотическая песня» в возрастной 
категории «Профи 20-25 лет». Виктория Кирьянова - 
Лауреат 2 премии в номинации «Эстрадная песня»  
в возрастной категории до 8 лет.
Поздравляем наши юные таланты и желаем им 
дальнейших успехов!
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СПОРТ ]

НАШИ ЛУЧШИЕ 
РЕБЯТА

В Солнечногорске прошел 
турнир по рукопашному бою.

28 января в городском окру-
ге Солнечногорск состоялись 
соревнования IV этапа Кубка 

Московской областной фе-
дерации рукопашного боя  
«Будущий рукопашник».

Участие в турнире приняли 
380 воспитанников спортив-
ных клубов разных регионов: 
Московской области, Москвы, 
Калужской, Тульской, Кур-
ской, Саратовской областей, а 
также Пермского края.

45 спортсменов представ-

ляли солнечногорский Дом 
детского творчества «Буре-
вестник». Они выступили 
успешно, заняв 8 первых и  
8 вторых, а также 17 третьих 
мест.

Поздравляем спортсменов 
и их тренеров с отличными 
результатами и желаем им 
дальнейших успехов!

  ТЕКСТ:  ВЕРА АГАФОНОВА
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Заместитель 
главы Мария 
Водяницкая 

поприветствовала 
собравшихся

В ДК работали 
тематические фотозоны

Солнечногорск 
представляли  

45 спортсменов
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ПОЛЕЗНО ЗНАТЬ ]

ТЕХНИЧЕСКИЙ ОСМОТР
Госавтоинспекция Московской обла-

сти в период с 30 января по 5 февраля 
проводит профилактическое меропри-
ятие «Технический осмотр», главной 
целью которого является повышение 
уровня обеспечения безопасности 
транспортных средств, связанного с 
техническим состоянием подвижного 
состава, а также предотвращением со-
вершения дорожно-транспортных про-
исшествий по причине неисправности 
автомобилей. 

Периодичность прохождения тех-
нического осмотра для владельцев 
транспортных средств установлена 
требованиями Федерального закона 
от 01.07.2011 № 170-ФЗ «О техническом 
осмотре и внесении изменений в от-
дельные законодательные акты Рос-
сийской Федерации».

Законодательством Российской Фе-
дерации установлено, что физические 
лица вправе по своему желанию обра-
щаться за проведением технического 
осмотра принадлежащих им на праве 
собственности и используемых ими 
исключительно в личных целях лег-
ковых автомобилей и мототранспорт-
ных средств.

Однако сотрудники Госавтоинспек-
ции вправе потребовать наличия тех-
нического осмотра на автомобиль, с 
года изготовления которого прошло 
более 4-х лет, в случае постановки на 
государственный учет транспортного 
средства, в случае совершения реги-
страционных действий, связанных 
со сменой владельца транспортного 
средства или совершения регистра-
ционных действий, связанных с изме-
нением конструкции и (или) заменой 
основного компонента транспортного 
средства.

Госавтоинспекция предупреждает 
граждан об участившихся случаях 
мошеннических схем, связанных с 
продажей диагностических карт вла-
дельцам транспортных средств без 
предоставления автомобиля на техни-
ческий осмотр.

На официальном сайте Российского 
союза автостраховщиков вы сможете 
получить информацию о работе и ме-
стонахождении пунктов технического 
осмотра на всей территории Россий-
ской Федерации.

  ТЕКСТ:  ПАВЕЛ ТЕРЕНТЬЕВ

В НАСТОЯЩЕЕ ВРЕМЯ НА ТЕРРИТОРИИ 
ГОРОДСКОГО ОКРУГА СОЛНЕЧНОГОРСК 
ФУНКЦИОНИРУЮТ СЛЕДУЮЩИЕ ПУНКТЫ 
ТЕХНИЧЕСКОГО ОСМОТРА:
 ООО «Менделеево-Автотест»  
 п. Менделеево, Льяловское шоссе,  

     д. 1(промзона);
 ООО «Т.О. Смотр» - д. Есипово;
 ООО «Сервис-Авто» - г. Солнечногорск,  

     мкрн. Рекинцо, Южная промзона, д. 2А, стр. 1;
 ИП «Графшина» - г. Солнечногорск,  

     ул. Красная, стр. 186/г/1;
 ООО «ТРИК» - г. Солнечногорск,  

     ул. Тельнова, д. 1/5;
 ООО «Техконтроль» - г. Солнечногорск,  

     ул. Обуховская, д. 46/9

Безопасность 
юных пассажиров
ДЕТСТВО ] В Московской области стартовал 
социальный раунд «Маленький пассажир – 
большая ответственность!» 

В рамках реализации 
регионального проекта 
«Безопасность дорожного 
движения» и нацпроекта 
«Безопасные качественные 
дороги» с 30 января по 26 
февраля текущего года 
подмосковная Госавтоинспекция 
проведет одноименную акцию.

[[ ПАВЕЛ ТЕРЕНТЬЕВ

ВАЖНО СОБЛЮДАТЬ ПРАВИЛА
Комплекс профилактических 

и просветительских мероприя-

тий, направленных на повышение 
уровня информированности участ-
ников дорожного движения о важ-
ности соблюдения правил перевоз-
ки детей и использования детских 
удерживающих устройств, будет 
реализован при поддержке Мини-
стерства транспорта и дорожной 
инфраструктуры, Министерства 
образования и Министерства ин-
формационных и социальных ком-
муникаций Московской области, а 
также общественной организации 
«Союз безопасности дорожного 
движения».

СНИЗИТЬ ПОКАЗАТЕЛИ 
ТРАВМАТИЗМА
До начала раунда региональная 

Госавтоинспекция инициировала 
проведение социального опроса 
среди жителей Подмосковья. Бо-
лее 15 тысяч человек приняли уча-
стие в обсуждении проблематики 
безопасности юных пассажиров. 
Опрос граждане получили через 
массовую рассылку на электрон-
ную почту. Ссылка также была 
размещена в родительских чатах, 
на информационных площадках 
и официальном ТГ-канале подмо-
сковной Госавтоинспекции. Со-
гласно результатам соцопроса мож-
но сделать вывод, что большинство 
жителей региона ответственно 
подходят к перевозке своих детей, 
однако также отмечены проблем-
ные вопросы, которые требуют 
дополнительной информационной 
поддержки. Так, на вопрос «Перево-
зите ли Вы ребенка без автокресла, 
если поездка занимает непродол-
жительное время?» более тысячи 
респондентов дали положитель-
ный ответ, еще почти 2,5 тысячи 
человек допустили нерегулярные 
случаи перевозки маленьких пас-
сажиров с нарушениями ПДД.

Масштабная информационная 
кампания, направленная на по-
вышение уровня дорожно-транс-
портной безопасности детей в ав-
томобиле, пройдет на территории 
всего Подмосковного региона. Гос- 
автоинспекция области призывает 
граждан присоединиться к прове-
дению социального раунда и со-
вместными усилиями снизить по-
казатели травматизма с участием 
юных пассажиров.
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ЗА ПРОФЕССИОНАЛИЗМ И ТРУДОЛЮБИЕ
ОМВД России по г.о. Солнечно-

горск вновь занял II место в област-
ном конкурсе по итогам 2022 года.

По результатам конкурса «Луч-
ший территориальный орган МВД 
России на районном уровне, под-
чиненный ГУ МВД России по Мо-
сковской области» ОМВД России по 
городскому округу Солнечногорск 
удержал на ближайший год перехо-
дящий вымпел. Он также награж-
ден памятным дипломом за II место 
по итогам 2022 года.

Итоги конкурса были озвучены 
на расширенном заседании колле-
гии ГУ МВД России по Московской 
области.

Подразделения Отдела делопро-
изводства и режима и Отдела до-
знания ОМВД России по городскому 
округу Солнечногорск также при-
знаны лучшими по Московской об-
ласти по итогам работы и награж-
дены памятными знаками.

Начальник ОМВД полковник по-
лиции Александр Сивых отметил, 
что личным составом проделан 
значительный объем работы, со-
трудники не раз доказывали свой 
профессионализм и трудолюбие. 
Выполнена большая работа по обе-

спечению общественного порядка 
и безопасности, предупреждению, 
выявлению и пресечению правона-
рушений и преступлений. Поблаго-
дарил за службу и за ответственное 
отношение к делу.

  ТЕКСТ:  ОЛЬГА КОВАЛЕВА
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Пристегивать детей 
необходимо даже на 
непродолжительные 
по времени поездки

ОМВД России по  
г.о. Солнечногорск 

удержал на ближайший 
год переходящий вымпел
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ЧТО ТАКОЕ АФРИКАНСКАЯ ЧУМА СВИНЕЙ?
Острозаразное заболевание, вирус которого очень устойчив и  может долго сохраняться 
во внешней среде, а также в кормах, пищевых отходах и продукции свиноводства. Даже при за-
мораживании или высушивании продуктов вирус сохраняет свои свойства.
Болезнь распространяется очень быстро и наносит огромный экономический ущерб. Вакцины 
не существует.

Свиньи заражаются при контакте с больными и переболевшими животными че-
рез корма (особенно пищевые отходы), предметы ухода и т. п.

При установлении диагноза «африканская чума свиней» на неблагопо-
лучный населенный пункт (хозяйство) накладывается карантин.

СИМПТОМЫ
От заражения до появления симптомов заболевания прохо‑
дит 3‑15 дней.
У  животных повышается температура тела до  42 градусов. 
Появляется одышка, кашель, пропадает аппетит, усиливается 
жажда, отмечают приступы рвоты и паралич задних конечно‑
стей, на коже появляются красно‑фиолетовые пятна.
Смерть наступает на 1‑5 день (реже позднее).

АФРИКАНСКАЯ ЧУМА СВИНЕЙ

Единый колл-центр государственной ветеринарной службы Министерства 
сельского хозяйства  и продовольствия Московской области

МИНИСТЕРСТВО СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА 
И ПРОДОВОЛЬСТВИЯ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ ВАЖНО!

К появлению африканской чумы свиней 
(АЧС) приводит скармливание свиньям 
непроваренных пищевых отходов до‑
машней кухни, пищеблоков и столовых, 
боенских отходов, а также комбикормов 
и  зернопродуктов, не  прошедших тер‑
мическую обработку.

КАРАНТИН
Жесткий карантин – единственная мера 
борьбы с  заболеванием. Всех свиней, 
находящихся в  эпизоотическом оча‑
ге, умерщвляют бескровным методом, 
туши сжигают. Навоз, остатки кормов, 

инвентарь, а  также ветхие помещения, 
деревянные полы и пр. сжигают.
Проводится дезинфекция мест содержа‑
ния животных, где уничтожаются грызу‑
ны, насекомые, клещи.
В радиусе 20 км от эпизоотического оча‑
га все свиньи, независимо от признаков 
заболевания, направляются на  убой 
и переработку на предприятия по убою 
и переработке или изымаются и умерщ‑
вляются бескровным методом.
Срок карантина  – 30 дней (с  момента 
убоя всех свиней и  проведения ком‑
плекса ветеринарно‑санитарных меро‑ 
приятий).

ПОСЛЕ КАРАНТИНА РАЗРЕША-
ЕТСЯ РАЗВОДИТЬ СВИНЕЙ В ХО-
ЗЯЙСТВАХ ТОЛЬКО ЧЕРЕЗ ГОД

ГОСУДАРСТВЕННАЯ ВЕТЕРИНАРНАЯ 
СЛУЖБА МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ ВО ВРЕМЯ КАРАНТИНА 

ЗАПРЕЩАЕТСЯ:
продажа на  рынках свиней и  продуктов 
их убоя непромышленного изготовления, 
а  также вывоз за  пределы угрожаемой 
зоны свиней, продуктов их  убоя и  пере-
работки, заготовка и вывоз кормов (за ис-
ключением комбикормов промышлен-
ного изготовления и  фуражного зерна, 
прошедшего термическую обработку).

ОПАСНОСТИ ДЛЯ ЖИЗНИ И ЗДОРОВЬЯ 
ЛЮДЕЙ НЕ ПРЕДСТАВЛЯЕТ!

Оформить вызов ветеринарного специалиста 
и уточнить полный перечень услуг:

Адреса государственных бюджетных учреждений 
ветеринарии Мос ковской области:

+7 (495) 668-01-25
MSH_VETKONTAKTCENTER@MOSREG.RU

Также по данным пресс-
службы губернатора 
Московской области  
в ТОП-5 катков  
с искусственным льдом  
на площадях и набережных 
вошли: на Центральной 
площади (Королёв); 
 в мкрн. Павшинская пойма 
(Красногорск); на площади 
перед ДК (Мытищи); 
в мкрн. Путилково 
(Красногорск).

[[ ВЕРА АГАФОНОВА

САМЫЙ ПОПУЛЯРНЫЙ
Напомним, каток на Совет-

ской площади открылся 3 ян-
варя. Обустройство ледовой 
площадки проведено по по-
ручению главы администра-
ции города Константина Ми-
халькова. Посещение катка 
бесплатное, также бесплатно 
можно взять напрокат конь-
ки. Для посетителей доступ-
но 150 пар от 25 до 47 размера. 
Одновременно на льду могут 
находиться до 150 человек. 
Каждый сеанс длится полто-
ра часа, а получить бесплат-
ный билет можно в кассе у 
входа на каток. Площадка 
открыта ежедневно с 10:00 
до 22:00 с перерывами на 30 
минут после каждого сеанса 
(для профилактики льда).

– Рад, что центральный ка-
ток округа вошел в ТОП луч-
ших в Подмосковье. Жители 
сами определили локацию 
для его установки – мы объ-
являли открытое голосова-
ние в соцсетях. Приглашаю 
всех опробовать лед! – сказал 
глава городского округа Сол-
нечногорск Константин Ми-
хальков.

ЕСТЬ ГДЕ ПОКАТАТЬСЯ
В этом сезоне на террито-

рии Подмосковья всего рабо-
тает 777 катков, в том числе 
577 во дворах, еще 200 в пар-
ках, скверах, на набережных 

Центральный каток  
в Солнечногорске вошёл 
в ТОП-5 в Подмосковье
Ледовая площадка на Советской площади городского 
округа Солнечногорск включена в топ лучших катков 
с искусственным льдом на площадях и набережных 
Московской области

и площадях. В пятерку луч-
ших катков с искусствен-
ным льдом на площадях и 
набережных вошли, наряду 
с солнечногорским, катки в 
Королеве и Мытищах, а так-
же сразу два катка в Красно-
горске.  Кроме того, составлен 
топ-10 катков с искусствен-
ным льдом, работающих на 
территории парков. 

Среди них лидируют кат-

ки в парке «Пехорка» в Бала-
шихе, в Центральном парке 
Долгопрудного, парке «Елоч-
ки» в Домодедове, Централь-
ном парке Богородского, На-
ташинском парке Люберец и 
другие. 

Все они оформлены в еди-
ном стиле губернаторского 
проекта «Зима в Подмоско-
вье» и будут радовать жите-
лей до конца зимы.

КАТОК РАБОТАЕТ 
ЕЖЕДНЕВНО С 10:00  
ДО 22:00. ПОСЛЕ КАЖДОГО 
СЕАНСА ПЕРЕРЫВ 
НА 30 МИНУТ ДЛЯ 
ПРОФИЛАКТИКИ ЛЬДА. 
РЕЖИМ РАБОТЫ:

10:00 – 11.30
12:00 – 13:30
14:00 – 15:30
16:00 – 17:30
18:00 – 19:30
20:00 – 21:30
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Посещение катка 
бесплатное

Одновременно на льду могут 
находиться до 150 человек
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Кадастровым инженером Блажновым Валерием Ни-
колаевичем, № квалификационного аттестата: 69-12-
470, почтовый адрес: г. Москва, г. Зеленоград, корп.162, 
кв.336, электронная почта: 8-905-739-33-39@mail.ru, тел.: 
89057393339 выполняются кадастровые работы по уточ-
нению местоположения границы земельного участка с ка-
дастровым номером 50:09:0110102:2146, расположенного 
по адресу: Московская область, Солнечногорский район, 
пос. Алабушево, ул. Комсомольская, д. 17.

Заказчиком кадастровых работ является Плужникова На-
дежда Алексеевна, почтовый адрес: г. Москва, г. Зеленоград,  
д. 1428, кв.188. Контактный телефон: 89261264469  

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования ме-
стоположения границы земельного участка состоится по адре-

су: г. Москва, г. Зеленоград, корп.162, кв.336  03 марта 2023 г.  в 
12 часов  00 минут.

С проектом межевого плана земельного участка можно озна-
комиться по адресу:

г. Москва, г. Зеленоград, корп.162, кв.336.
Возражения по проекту межевого плана и требования о 

проведении согласования местоположения границ земельных 
участков на местности принимаются по 03 марта 2023 г. по адре-
су: г. Москва, г. Зеленоград, корп.162, кв.336.

Смежные земельные участки, с правообладателями которых 
требуется согласовать местоположение границы: земельные 
участки расположенные: Московская область, Солнечногор-
ский район, с. Алабушево, ул. Комсомольская, в кадастровом 
квартале 50:09:0110101.
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Отдел рекламы  
газеты «Сенеж»:

8 (495) 223-35-11,  
доб. 304

reklama.mo4@mosregtoday.ru

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Скарковым Денисом Викторовичем, номер регистрации в госу-
дарственном реестре лиц, осуществляющих кадастровую деятельность № 39413, почтовый 
адрес: 124575, РФ, г. Москва, а/я 1, адрес электронной почты: vip.skdv@mail.ru, телефон: 
89857006002, выполняются кадастровые работы в отношении земельного участка с ка-
дастровым номером 50:09:0050701:90, расположенного по адресу: Московская область, 
Солнечногорский район, с.п. Соколовское, д.Соколово, уч. 26 а, в границах кадастрового 
квартала 50:09:0050701.

Заказчиком кадастровых работ является Данилова Лариса Юрьевна, 13.05.1971 г.р., проживаю-
щая по адресу РФ, г. Москва, г. Зеленоград, ул. Крупской, д.6, кв.56, т. 8-905-505-59-56.

Собрание по поводу согласования местоположения границ состоится по адресу: РФ, г. Москва,  
г. Зеленоград, Новокрюковская ул., д.10, ТЦ «Атлас» 2 этаж, «Центр кадастровых инженеров» «07» 
марта 2023г. в 11 часов 00минут. С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомит-
ся по адресу: РФ, г. Москва, г. Зеленоград, Новокрюковская ул., д.10, ТЦ «Атлас» 2 этаж, «Центр 
кадастровых инженеров».

Требования о проведении согласования местоположения границ земельных участков на местно-
сти, а также обоснованные возражения о местоположении границ земельных участков после озна-
комления с проектом межевого плана принимаются с «02» февраля 2023г. по «07» марта 2023г. по 
адресу: РФ, г. Москва, г. Зеленоград, Новокрюковская ул., д.10, ТЦ «Атлас» 2 этаж, «Центр када-
стровых инженеров» или 124575, РФ, г. Москва, а/я 1.

Смежные земельные участки, в отношении местоположения границ, которых проводится со-
гласование:  кадастровый номер 50:09:0050701:716, РФ, Московская область, район, сельское 
поселение Соколовское, д. Соколово, уч. №27-Б, при доме №27, границах кадастрового квартала 
50:09:0050701.

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, 
удостоверяющий личность, а также документы о правах на земельный участок (часть 12 статьи 39, 
часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24 июля 2007 г. № 221-ФЗ “О кадастровой деятельности”).

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Скарковым Денисом Викторовичем, номер регистрации в госу-
дарственном реестре лиц, осуществляющих кадастровую деятельность № 39413, почтовый 
адрес: 124575, РФ, г. Москва, а/я 1, адрес электронной почты: vip.skdv@mail.ru, телефон: 
89857006002, выполняются кадастровые работы в отношении земельного участка с када-
стровым номером 50:09:0060416:634, расположенного по адресу: Московская область, Сол-
нечногорский район, в районе рп.Менделеево, СНТ «Садовод-1», участок №35, в границах 
кадастрового квартала 50:09:0060416.

Заказчиком кадастровых работ является Бобоев Исроил Самадович, 13.02.1963 г.р., проживаю-
щий по адресу: РФ, Московская область, г.Солнечногорск, д. Веревское, д.1/2,   т. 8-966-079-99-00.

Собрание по поводу согласования местоположения границ состоится по адресу: РФ, г. Москва,  
г. Зеленоград, Новокрюковская ул., д.10, ТЦ «Атлас» 2 этаж, «Центр кадастровых инженеров» «07» 
марта 2023г. в 11 часов 00минут. С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомит-
ся по адресу: РФ, г. Москва, г. Зеленоград, Новокрюковская ул., д.10, ТЦ «Атлас» 2 этаж, «Центр 
кадастровых инженеров».

Требования о проведении согласования местоположения границ земельных участков на местно-
сти, а также обоснованные возражения о местоположении границ земельных участков после озна-
комления с проектом межевого плана принимаются с «02» февраля 2023г. по «06» марта 2023г. по 
адресу: РФ, г. Москва, г. Зеленоград, Новокрюковская ул., д.10, ТЦ «Атлас» 2 этаж, «Центр када-
стровых инженеров» или 124575, РФ, г. Москва, а/я 1.

Смежные земельные участки, в отношении местоположения границ, которых проводится согла-
сование:  кадастровый номер 50:09:0060416:710, обл. Московская, р-н Солнечногорский, о/т «Садо-
вод-1», участок №47, границах кадастрового квартала 50:09:0060416.

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, 
удостоверяющий личность, а также документы о правах на земельный участок (часть 12 статьи 39, 
часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24 июля 2007 г. № 221-ФЗ “О кадастровой деятельности”).

] ИНФОРМАЦИЯ

8-912-728-28-23

ФАБРИЧНЫЙ 
РЕМОНТ ОБУВИ

Кировская обувная фабрика  
будет производить  

прием обуви в ремонт.
Все виды ремонта:

- полная или частичная  
замена низа обуви, 

подошвы;
- изменение размера 

обуви, высоты каблука;

- расширение  
и зауживание  

голенища;
- смена молний  

и набоек.

Подошва не скользит и не ломается!
Качественно, гарантия.

9 ФЕВРАЛЯ
с 9.00 до 13.00 

ДК «Лепсе» ул. Красная, 113
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ПРОДАЕТСЯ 
МАГАЗИН 45 КВ.М, 

в СНТ «Дружба»,  
деревня Покровка.

Тел. 8-962-985-18-50

Р
Е

К
Л

А
М

А


	01
	02
	03
	04
	05
	06
	07
	08
	09
	10
	11
	12
	13
	14
	15
	16

